

Drañora.

Paulina Waugh.

Artistas Exponentes Galería
Taller 666.

Presente.

A nombre de todos los talleres de la
Lona Oriente queremos expresar nuestra soli-
daridad ante el insólito hecho y atentado a
la cultura ocurrido el martes 11 en la ma-
drugada.

Este hecho nos ha afectado profundamente
en lo personal por ser exponentes, además que
lo ocurrido a una persona que nos ayudó a ve-
der nuestros productos en estos momentos fue difi-
ciles, llevando a nuestros hogares un poco de tan-
guedad en lo económico.

Nosotros entendemos la Solidaridad familiar
como una Solidaridad práctica, queríamos que
rido apoyar efectivamente a la Galería para que
continuara con su promoción cultural.

Solo contamos con nuestros talleres los que
ponemos a seu servicio para cuanto uel. Tenga
a bien disponer de ello, en todas sus formas
de trabajo y expresión.

El taller de Arpilleras quiere en esta oportu-
nidad entregar el producto de seu trabajo, expre-
sando lo que siente por este hecho.

I que esta interrupción sea solo eso, porque
como nos dijera uno de uds. Tiempo atrás....
¡¡ A la vida no la para nadie . . . !!

Se despide fraternalmente:

Equipo Comercialización
Lona Oriente.

Santiago, 21 de Enero 1977.